
資料５ 

【佐賀市アンケート調査】報告書（概要） 

 

回答：７７自治体 

 

報告書要点 

ページ番号 内容 

３ページ 
・制度導入が申請団体増加にはつながっていない様子。 

・制度導入の効果が幅広い。 

４ページ 

・課題については、白井市と同様の課題が他の自治体でも挙げら 

れている。（申請書類の書き方の難しさ、書類の多さ・申請件数の

減少） 

９ページ 
・補助のメニュー数（白井市の場合、「活動促進型」と「活動発展 

型」でメニュー数は「２」）で最も多いのは、メニュー数「２」である。 

１０ページ 

～ 

１７ページ 

・補助金の限度額、割合について、白井市と同規模程度の自治体

を調べたところ、白井市と大きな差があるとは言い難い。 

・人口規模とメニュー数、補助限度額、補助割合に相関が見られる

とも言い難い。 

３３ページ ・審査委員会等を８７％の自治体で設置している。 

３８ページ ・８０％の自治体でプレゼンテーション・ヒアリングを実施している。 

 

 

 


